



Alcanza Chihuahua Triple A por Fitch Ratings en finanzas y deuda pública con un ahorro de 200 mdp anuales: Herrera



El Secretario de Hacienda, Jaime Herrera Corral, indicó que debido a la calificación de Triple A otorgada al gobierno de Chihuahua por parte de la empresa Fitch Ratings, se tienen efectos positivos ya que se tendrá una reducción del costo financiero estimado en 200 millones de pesos anuales por la baja en las tasas de interés interbancarias.

Chihuahua con esa calificación, indica que tiene la más alta calidad crediticia que puede recibir un Gobierno o una empresa a nivel mundial por la escala de la agencia respectiva y muestra que se tuvo un reordenamiento administrativo adecuado, que incluso dejaron recursos para invertirlos en 100 proyectos de obra

que realiza la actual administración.

“Este comportamiento fiscal se traduce en una reducción del costo financiero estimado en 200 millones de pesos anuales. En la medida en que Chihuahua tiene mayores márgenes de maniobra por esta calificación nos coloca en una posición de menor incertidumbre que pudiera tenerse en otro escenario, por consiguiente tenemos una mayor margen de maniobra para reinvertir.”, indicó el secretario de Hacienda.

En función de las variaciones del TIIE y las tasas en referencia del Banco de México, está aseguradas las participaciones federales y eso genera estabilidad crediticia del estado de Chihuahua así como un incremento de la inversión privada que genere empleo y crecimiento del PIB, aseguró el Secretario de Hacienda.

La estructura financiera de Chihuahua es bastante sólida, sin riesgo alguno de acuerdo con esta calificación, afirmó el Secretario de Hacienda, Jaime Herrera Corral, al dar a conocer lo anterior y destacar que después de que en 2012 alcanzó un porcentaje de 6.1%, en 2013 Chihuahua se ubicó con la mayor tasa de crecimiento a nivel nacional, con incremento de 5.4 por ciento, en tanto que a nivel nacional la tasa fue de 1.4 por ciento. Se estima que con forme la economía norteamericana se recupere en 2015, la economía local mostrará crecimiento más sólido.

Destacó asimismo, que Chihuahua es la entidad federativa líder del país en Ingresos Propios, lo cual se refleja en un 23 por ciento de su Presupuesto de Ingresos para 2015.

En lo relativo al Plan de Ajuste Fiscal, explicó que se proyecta incrementar los ingresos de libre disposición a través de la homologación e incremento de la tasa del Impuesto Sobre Nóminas del 3 por ciento así como el incremento en la

captación de los derechos vehiculares. Consolidar la disminución del gasto operativo e inversión, para reflejar un gobierno eficiente y efectivo.

Con el reordenamiento de los pasivos se busca dar viabilidad financiera, con un fideicomiso maestro para lograr un mayor ahorro en el costo financiero. Aprovechar los activos para tener liquidez adicional en el manejo equilibrado de finanzas derivadas de la venta de reservas y activos no estratégicos para el estado.

Comentó que la calificación AAA significa bajo riesgo de incumplimiento de las obligaciones de pago adquiridas por el estado de Chihuahua e indica la más alta calidad crediticia que puede recibir un Gobierno o una empresa por la escala de la agencia respectiva.

Esta Calificación se traduce en una reducción del costo financiero estimado en 200 millones de pesos anuales, en función de las variaciones del TIIE y las tasas en referencia del Banco de México, estabilidad crediticia del estado de Chihuahua e incremento de la inversión que genere empleo y crecimiento del PIB, aseguró el Secretario de Hacienda.

El secretario de Hacienda Estatal, Jaime Herrera Corral dio a conocer que a la fecha el 35 por ciento de los propietarios que integran el padrón vehicular en el estado, han acudido a efectuar el pago puntual del Impuesto de Derecho Vehicular,



Herrera Corral, aseguró que sin duda, ésto es un reflejo de un crecimiento de la economía de Chihuahua, pues expresó que es un porcentaje por encima del 2014 en un 11 por ciento.

Destacó que de un padrón vehicular de Un millón 400 mil vehículos, de quienes cumplen con esta obligación, han acudido ya a realizar la revalidación vehicular los propietarios de 351 mil autos, por lo que se han recaudado 286 millones de pesos.

“Si la gente está yendo a pagar el impuesto predial y el impuesto de derechos vehiculares, es porque además de la responsabilidad y de la capacidad del chihuahuense para cumplir, sin duda obedece también, a que hay los ingresos para irlo haciendo, y por eso observamos este crecimiento”, puntualizó.